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Юрий Семин прокомментировал слова Хвичи Кварацхелии о базе «Локомотива».

Ранее вингер «Наполи» рассказал, что его пугала база железнодорожников, которая
находилась в глухом лесу, и что ночью ему приходилось тренироваться в темноте.

«Он так много тренировался, что приходилось выключать свет!

А вообще-то у «Локомотива» прекрасные условия. Поэтому Хвича добился больших
результатов», – сказал бывший тренер «Локомотива».

Сухина о словах Хвичи про базу «Локо»: «Надеюсь, очередное европейское издание
находится в бреду и хочет напомнить, как плохо в России. Не могу представить, что он
такое сказал»


